

Denuncia Rusia complicidad estadounidense con grupos terroristas en Siria



Moscú, 14 nov (RHC) El Ministerio ruso de Defensa denunció la complicidad de las tropas estadounidenses en Siria con bandas terroristas durante la liberación de la ciudad de Abu-Kamal, en el oeste de ese país árabe.

Un comunicado destaca que los extremistas huyeron a la localidad de Valdi Es-Sabja, fronteriza con Iraq, pero nunca encontraron resistencia alguna de las fuerzas norteamericanas.

El mando militar de Rusia solicitó en varias ocasiones a Estados Unidos la realización de operaciones conjuntas contra el remanente del grupo terrorista autoproclamado Estado Islámico, tras la ofensiva en Abu Kamal, pero Washington se negó rotundamente.

Por otra parte, el gobierno de Siria calificó de acto de agresión la presencia de tropas de Estados Unidos en ese país árabe, al actuar sin el consentimiento de las autoridades de Damasco, y exigió su salida inmediata del territorio nacional.

El gobierno sirio calificó de acto de agresión la presencia de tropas de Estados Unidos en este país, al actuar sin el consentimiento de las autoridades de Damasco, y exigió su salida inmediata del territorio nacional.

Un funcionario de la cancillería comunicó a medios de prensa que la estancia en Siria de las tropas estadounidenses y la coalición internacional que encabeza constituyen violaciones flagrantes de la soberanía de esta nación y los principios de Naciones Unidas.

Al comentar las recientes declaraciones del secretario de Defensa de Estados Unidos, James Mattis, el representante sirio cuestionó el intento de conectar la presencia militar estadounidense en este Estado del Levante con el proceso de arreglo político.

Rechazó, en ese sentido, los intentos norteamericanos de imponer cualquier solución a la crisis desatada en este país levantino por medio de la presión militar.

El funcionario manifestó que con su actuación Washington persigue aumentar las tensiones al servicio del proyecto sionista y de dominación regional.

En reiteradas ocasiones, el gobierno sirio condenó los ataques de la aviación y la artillería de las fuerzas estadounidenses contra poblaciones civiles de este país, los cuales ocasionaron la muerte de cientos de personas y la destrucción de infraestructuras.

También acusaron a las ilegales tropas foráneas de proteger al grupo terrorista Estado Islámico y obstaculizar las operaciones armadas del Ejército sirio y sus aliados.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/147372-denuncia-rusia-complicidad-estadounidense-con-grupos-terroristas-en-siria>



Radio Habana Cuba